

Erkelenz

## IT-Outsourcing an regio iT

**[06.09.2019] Die Stadt Erkelenz lagert die komplette Verwaltungs-IT an den kommunalen Dienstleister regio iT aus.**

Erkelenz lagert die komplette kommunale IT in die Hände der regio iT aus. Wie der kommunale IT-Dienstleister mitteilt, schnürt er mit der nordrhein-westfälischen Stadt ein umfangreiches Paket auf dem Weg zur Verwaltung 4.0. regio iT verfüge neben dem Know-how für die Fachverfahren sowie die gesamte IT-Infrastruktur über zertifizierte hochsichere Rechenzentren für das Hosting des Verwaltungsgeschäfts. Auch übernehmen die IT-Fachleute des Dienstleisters die Betreuung der Infrastruktur.

(ve)

Stichwörter: IT-Infrastruktur, Erkelenz